



20. November 2018

Bekanntgabe

nichtöffentlich gefasster Beschlüsse

Sitzung Gemeinderat am 23. Oktober 2018

Der Gemeinderat bestellt – nach Vorberatung im Personalausschuss – aus den im Personalausschuss vorgestellten Personen zum Leiter des Zentralen Juristischen Dienstes Herrn Alexander Koch.

Der Gemeinderat beschließt - nach Vorberatung im Personalausschuss - seine Entscheidung vom 17. März 1998 aufzuheben, wonach Amtsleitungsfunktionen bei Beamtinnen und Beamten zunächst für die Dauer von zwei Jahren im Beamtenverhältnis auf Probe übertragen werden. Auch die analoge Anwendung dieser Regelung für die Vergabe von Amtsleitungsfunktionen im Beschäftigungsverhältnis auf Zeit wird beendet.

Künftig werden Amts-/Referats- und Stabsstellenleitungspositionen unbefristet vergeben. Die tariflichen Bestimmungen zur Probezeit für Beschäftigte sowie zur beamtenrechtlichen Probezeit für neu eingestellte Beamtinnen und Beamten gelten unabhängig hiervon.

Sitzung Hauptausschuss am 6. November 2018

Der Hauptausschuss empfiehlt nach Vorberatung im Kulturausschuss, die Bewerbung Karlsruhes als UNESCO City of Media Arts weiter zu verfolgen und organisatorisch und haushaltsmäßig die dafür erforderlichen Voraussetzungen zu schaffen. Er erkennt an, dass die Bewerbung als UNESCO City of Media Arts im gesamtstädtischen Interesse liegt.

Sitzung Planungsausschuss am 15. November 2018

Der Planungsausschuss stimmt der Planung und Durchführung eines Bebauungsplanverfahrens zur Realisierung einer Sporthalle im Traugott-Bender-Sportpark zu. Das Verfahren wird voraussichtlich als beschleunigtes Verfahren gemäß § 13 a Baugesetzbuch durchgeführt werden. Daneben beschließt der Planungsausschuss auf eine frühzeitige Unterrichtung und Erörterung im Sinne des § 3 Absatz 1 Baugesetzbuch zu verzichten und gemäß § 13 a Absatz 3 Baugesetzbuch im Amtsblatt der Stadt Karlsruhe ortsüblich bekannt zu machen, wo sich die Öffentlichkeit über die Ziele und Zwecke der Planung unterrichten und sich innerhalb einer bestimmten Frist äußern kann.

Der Planungsausschuss erteilt der Verwaltung den Auftrag den Umbau des Knotenpunkts Yorck-/Sophienstraße im Detail auszuarbeiten und den Rückbau der Signalanlage zu prüfen.

Dr. Frank Mentrup
Oberbürgermeister